
     DEPORTESel Día    I   VIERNES 1 DE NOVIEMBRE DE 2024  I  I  13

JUAN PABLO JARUFE
COLUMNISTA 

Un 2024 de dulce y de agraz 
han tenido los principales tenistas 
chilenos del circuito ATP, con 
evoluciones importantes, pero 
también desafíos pendientes para 
lo que viene.

Nicolás Jarry está terminando 
el año con una baja evidente 
en su ranking, si bien hay que 
decir a su favor que no ha po-
dido competir al cien por ciento 
los últimos meses, tras una 
compleja dolencia que le ha 
aquejado.

Con todo, “El Príncipe” per-
mitió que Chile siga al más 
alto nivel en Copa Davis y se 
mantuvo disputando los princi-
pales campeonatos del circuito.

Alejandro Tabilo es quien 
mayor crecimiento tuvo esta 

temporada, donde probable-
mente terminará entre los 25 
mejores del mundo. Los títu-
los de Auckland y Mallorca 
engalanaron su buen año, en 
el que también defendió la 
tricota nacional en la Davis y 
avanzó bastante en su juego 

como doblista, acercándose 
al top 100.

El gran damnificado de la tem-
porada fue sin duda Christian 
Garín, quien parece no hallar el 
rumbo que alguna vez le llevó 
a estar cerca del Top 10 y a 
alcanzar rondas finales en Grand 
Slams. Problemas físicos y di-
ficultades motivacionales han 
llevado al ariqueño a cambiar 
una y otra vez de coach y su 
futuro es, por decir lo menos, 
incierto.

Luego está Tomás Barrios, 

quien después de una com-
pleja lesión, intentó recuperar 
el terreno perdido, pero por 
ahora solo se halla en zona de 
torneos challengers, a la espera 
de retomar el camino ganador 
que le condujo en algún minuto 
a estar entre los cien del orbe.

Por último, cabe destacar el 
ascenso del copiapino Matías 
Soto en binomios, donde está 
a las puertas de los cien me-
jores y ya debería a empezar 
a dar el salto a los torneos de 
mayor nivel.

BALANCE TENÍSTICO
Una temporada de con-

trastes tuvieron los tenis-
tas nacionales del circuito 
ATP, existe un margen de 
mejora para la campaña 

2025.

Liga de Atletismo concentra a 
escolares de Coquimbo y Andacollo

EN EL ESTADIO FRANCISCO SÁNCHEZ RUMOROSO

La alegría de los 
jóvenes  –  acá 
terminando una 
prueba de velo-
cidad- marcó la 
jornada atlética 
celebrada en el 
Francisco Sán-
chez Rumoroso.

Las pruebas de salto marcaron la capacidad y técnica de los escolares de quinto a octavo 
básico que se sumaron a la segunda fecha de la liga de atletismo.
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Actividad congregó a 
escuelas, colegios y liceos 
que son parte del Servicio 
Local de Educación, Puerta 

Cordillera para fomentar 
los aprendizajes integrales, 

como convivencia, salud 
mental y actividad física.

La pista atlética del Estadio Francisco 
Sánchez Rumoroso de la ciudad-puerto, 
cobijó una nueva jornada de la Liga 
Escolar de Atletismo. A la actividad, 
correspondiente a la segunda fecha, 
asistieron establecimientos del Servicio 
Local de Educación Pública Puerto 
Cordillera, cuyos estudiantes – en un 
número que superó a los 250 atletas-  
participaron con gran entusiasmo y 
capacidad.

Una mañana llena de activación 
marcó la jornada del deporte rey, en 
el que cada niño y niña tuvo la expe-
riencia de recorrer distintas pruebas 
como las de velocidad entre las que 
se contaban 100, 200 y 400 metros 
planos, los relevos de 4x100 metros, 
competencias de salto largo para 
damas y varones, en los niveles de 
quinto a octavo básico.

El profesor Alejandro Landeros, quien 
asistió con una importante delegación 
de la Escuela Juan Pablo II, reconoció 
que sumarse a esta nueva fecha resulta 
provechoso para los escolares en el 
aspecto de sumar amigos e incentivar 
la vida sana a través del deporte, “la 
segunda fecha con el segundo ciclo 
de ciencias básicas me parece una 
actividad súper productiva donde 
niños y niñas compiten a través de 
una sana convivencia distintas prue-
bas de atletismo. Se evidencia el 
compañerismo, la vida sana y todos 
los índices que están involucrados 
en estas actividades, así que muy 
recomendada para todos”, consideró.

El estudiante Alonso Jiménez, de 
la Escuela San Rafael, calificó de 
positiva e importante su participa-
ción en la Liga de Atletismo, “esto 
me parece bien porque podemos ser 
mejores amigos, compañeros y poder 
divertirse y aprender muchas cosas.  

Mi actividad favorita del atletismo 
es correr”.

Al finalizar la jornada los deportistas 
recibieron un reconocimiento de parte 
de la orgánica.

CARLOS RIVERA V.        Coquimbo
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